4 Pieces

87 m?

Réf. W-02UIXP
695 000 €

Eze
Appartement a vendre (06360)
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Co-exclusivité: Situé au sein d'une résidence avec piscine, construite
dans les années 2000, surplombant le magnifique Village médiéval
d'Eze sur mer, appartement 4 pieces avec terrasse.l 'appartement se
compose d'une entrée avec de nombreux rangements, 3 chambres,
dont une chambre avec salle d'eau en suite, les deux autres chambres
se partagent une salle de bain avec baignoire balnéo, un séjour/salle a
manger, une cuisine séparée qui peut étre ouverte sur le séjour, une

grande terrasse bénéficiant d'une vue panoramique sur le Village d'Eze

et sur la mer.L'appartement est vendu avec un grand ...

Co-exclusivity: Located in a residence with a swimming pool, built in the 2000's,
overlooking the Medieval village of Eze, a beautiful 3-bedroom apartment with
terrace.lt consists of an entrance hall with several storage space, 3 bedrooms
including one with an en-suite shower room, the 2 other bedrooms share a
bathroom with a spa bathtub, a living/dining room, a separate kitchen (can be
opened onto the living room), a large terrace with panoramic sea view rand view of
the village of Eze.A large garage (with electricity) with a mezzanine completes this
property.Energy rating : 136 ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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